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Les acteurs du changement : une force motrice ou un frein ?
Résumé :
L'objectif de cet article est d'apporter des éléments d’explication aux rdles
des acteurs dans une organisation au cours d'un processus du changement a
travers une revue de littérature. Cette derniére considérée comme un
élément retracant la réflexion autour d'une thématique contemporaine,
énoncant la maniére dont sont considérés les acteurs des organisations
aussi bien comme force motrice ou comme un frein au changement.
Mots clés :
Changement organisationnel, acteurs, attitudes, analyse stratégique,
représentations professionnelles
Actors of organizational change: a driving force or a disincentive?

Abstract :



The aim of this article is to provide explanatory elements to the roles of
actors in an organization during a process of change through a literature
review. The latter is seen as an element tracing the reflection on a
contemporary theme, stating the way in which the actors of the
organizations are considered either as a driving force or as a barrier to
change.
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Organizational change, actors, attitudes, strategic analysis, professional
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